

Mineros venderán oro al BCV a tasa Dicom

Autor Administrator

Monday, 29 de August de 2016

Modificado el Sunday, 28 de August de 2016

La transacción será a través de Minerven

El presidente Nicolás Maduro anunció un nuevo sistema de venta de oro por parte de mineros pequeños en Guayana. Durante un acto con empresarios que participarán en la explotación del Arco Minero del Orinoco, Maduro y el presidente del Banco Central de Venezuela, Nelson Merentes, explicaron cómo funcionará el mecanismo.

El BCV dará a conocer el precio justo del oro. El precio justo. La tasa de cambio para el precio del oro va a ser el Dicom. La venta del oro va a ser directa con el BCV a través de Minerven, dijo Merentes.

Maduro explicó que los mineros podrán vender el metal precioso a Minerven a partir del lunes, y esta empresa pública lo pasará al ente emisor.

El jefe de Estado también informó que creará una Oficina Nacional de Fiscalización Minera. Puso al frente de esta entidad a Avilio Lavarca quien ha sido director general de la Oficina de Análisis Estratégico y Seguimiento de la Gestión y presidente del Instituto Nacional de Geología y Minería.

<http://www.descifrado.com/mineros-venderan-oro-al-bcv-a-tasa-dicom/>